

Canelo Álvarez acepta la derrota contra Terence Crawford con humildad

El boxeador mexicano aceptó el

descalabro contra Crawford con humildad porque considera que ya ganó en la vida. Canelo Álvarez fue derrotado por Terence Crawford y perdió el campeonato indiscutido de las 168 libras en el Allegiant Stadium de Las Vegas. El boxeador mexicano fue superado por su rival estadounidense por decisión unánime, por tarjetas de 115-113, 115-113 y 116-112, y ahora ha decidido aceptar la derrota con humildad.

El jalisciense considera que, pese a ser superado por Crawford y perder todos los títulos de peso supermediano, él ya ganó en la vida porque tiene a su familia y aún es apoyado por millones de aficionados. Además, agradeció a su equipo por todo lo que ha logrado en los últimos años. "Me siento muy orgulloso de todo lo que he conseguido hasta ahora; siempre se quiere ganar, pero acepto esta derrota con humildad y aprendizaje", publicó Álvarez en X/Twitter. "Estoy muy agradecido con

mi equipo por todos los sacrificios que hemos hecho juntos en todos estos años. Yo ya gané porque tengo a mi familia conmigo y a millones de fans que nunca han dejado de apoyarme ¡Viva México, Cabrones!".

¿Qué sigue para Canelo Álvarez?

Una revancha contra Crawford es posible porque Canelo Álvarez aún está bajo contrato con Turki Alalshikh

porque su acuerdo acaba hasta finales de 2026. El estadounidense dijo que estaría dispuesto a enfrentar otra vez al mexicano si la cantidad de dinero era la adecuada.

Una posibilidad latente sería enfrentar a Christian Mbilli, quien retuvo el título interino del Consejo Mundial de Boxeo de las 168 libras. El canadiense de origen camerunés empató con Lester Martínez en las peleas preliminares de la pelea de Canelo Álvarez contra Terence Crawford.

SECCIÓN B

LUNES 15 DE SEPTIEMBRE DE 2025



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Rompequinielas

Fue un sábado en el que los pronósticos se desmoronaron como polvorones.

En los últimos tiempos, el América casi siempre es favorito para derrotar al Guadalajara en el llamado Clásico de Clásicos.

El sábado no era la excepción. El equipo amarillo llegaba con mayor consistencia. Las Chivas, con apenas cuatro puntos, aparecían como víctimas seguras.

Sin embargo, después de un primer tiempo intrascendente y atrofiado donde el América hacía como que atacaba y el conjunto tapatío no desdoblaba ni profundizaba, en el segundo lapso el Guadalajara impuso condiciones, marcó dos goles de excelente factura y ganó el encuentro con todo merecimiento.

Una barrera endeble permitió el gol de Zendejas, que comprometió el triunfo del Rebaño.

Contando los cambios, quince mexicanos derrotaron a un conjunto que acabó utilizando a ocho extranjeros: Cáceres, Lichnovsky, Borja, Fidalgo, Saint Maximin, Aguirre, Rodríguez y Zúñiga. Esta vez, Maxi fue mini. El francés no gravitó en el duelo y fue sustituido en la parte complementaria. El técnico Gabriel Milito sale fortalecido, mientras que André Jardine no es que se debilite, pero una derrota en el clásico se resiente más que cualquier otra.

Cuando el árbitro Oscar Mejía añadió más de 13 minutos, El Canelo Álvarez ya se estaba fajando con Terence Crawford, trezado en una batalla harto complicada. Crawford fue un rival de respeto que soltó las manos a placer y acertó más golpes que el jalisciense.

Para el episodio número 10, la balanza ya se estaba inclinando para el estadounidense, que acabó ganando por decisión. Merecida victoria de un peleador con grandes cualidades, corazón, resistencia y pundonor.

Dolorosa derrota para El Canelo. Se le vio cansado en la recta final del combate. El moreno estadounidense le tundió fuerte. ¿Será el principio del fin de su brillante trayectoria?



'Canelo' Álvarez



Una derrota de 150 millones de dólares

El pugilista mexicano tiene un contrato millonario con el árabe Turki Al-Alsheikh.

'Canelo' Álvarez se llevó una dura derrota ante Terence Crawford. El estadounidense ganó de manera contundente en una noche donde el pugilista mexicano ganó alrededor de 150 millones de dólares.

El 'Canelo' no deja de facturar. Su contrato con Turki Al-Alsheikh lo ampara, pues ronda los 400 millones de dólares por cuatro peleas. Es decir, por la pelea contra Crawford, el mexicano se embolsó 100 mdd.

Las ganancias no quedan ahí, pues se calcula que con bonos de patrocinadores, derechos de transmisión; entre otros, la cifra incrementa a 150 millones de dólares.

'Canelo' perdió en el ring pero una vez más ganó en las finanzas.

¿Cuánto dinero ganó Crawford?

Por su lado, la bolsa para Crawford fue mucho menor pues se estima que se llevó 50 millones de dólares por la pelea contra 'Canelo'. Una cifra muy lejana para lo que gana el mexicano, pero sin duda la noche representó más que dinero para el pugilista estadounidense quien se autodenominó como la "nueva cara del boxeo".

¿Cuántas peleas tiene por cumplir 'Canelo' con Turki Al-Alsheikh?

Del contrato de cuatro combates, restan por dos cumplir. Recordar que en mayo peleó contra William Scull. Muy probablemente las otras dos peleas que faltan se llevarán cabo

en febrero y septiembre del 2026.

El retiro se acerca para 'Canelo'

Saúl Álvarez tiene trazado su futuro a corto plazo. A sus 35 años, el propio boxeador ha señalado que pretende retirarse en un par de años más. "Si algún día soy promotor quiero enseñar a los peleadores cómo manejar su carrera y negocio, mostrarles la foto completa: qué hacer, cómo ganar, cómo manejar sus ingresos. Al final, dan la vida por una mejor vida, y me gustaría guiarlos. En este momento quiero enfocarme aquí; mi familia lo sabe y llegará el momento de disfrutarlas. No pienso apresurar mi retiro. En dos años creo que sería el momento ideal, a los 37 años. También tengo metas fuera del boxeo, en negocios y en mi familia" dijo en entrevista para CNN.

Tigres de Álica vence a su hermano menor Tigritos en la Liga TDP



3-1 fue la victoria para el equipo con mayor experiencia.

Los Tigres de Álica vencieron 3-1 a su hermano menor, los Tigritos de Álica, en duelo de la jornada 1 del grupo 15 de la Liga TDP disputado en el estadio Nicolás Álvarez Ortega.

Fueron los Tigritos quienes se adelantaron en el marcador durante el primer tiempo con anotación de Omar Sánchez.

Posteriormente los Tigres dieron la vuelta al marcador con tantos de Yianni Benítez, Yael Martínez y Freddy Véliz.

Con este resultado, Tigres de Álica suma sus primeros tres puntos de la temporada 2025-2026 de la Liga TDP. En la próxima jornada Tigres de Álica visitará a Sufacen Tepic, mientras que los Tigritos serán locales ante C.A.R Toros.



ZONA DE CONTACTO

Por Fernando Ballesteros / Especial para Meridiano de Nayarit

JAGUARES DE NAYARIT: La pureza que ya no existe en el beisbol de Grandes Ligas

En el beisbol moderno todo se vende, todo se etiqueta, todo se mancha con un logo. Desde el año 2020 cuando MLB permitió que la palomita de Nike se hiciera visible en el uniforme, la "tradición sagrada" de la franela quedó rota. Los directivos presumieron avances, contratos millonarios y asociaciones globales, pero a cambio le arrebataron al aficionado el último rincón que quedaba immaculado: El uniforme como símbolo puro de pertenencia, de historia de orgullo deportivo.

Durante más de un siglo, las Grandes Ligas defendieron esa frontera. El jersey de Yankees, Dodgers o Red Sox, podía llevar números, parches conmemorativos, detalles de diseño, pero jamás la marca comercial. Eso era intocable, un pacto no escrito que sostenía la idea romántica de que el uniforme era algo más que ropa deportiva: era casi un estandarte nacional. Pero el dinero, como siempre, terminó dictando las reglas...

Y en ese contexto, aparece un equipo debutante en México que parece gritarle al mundo: "Aquí todavía respetamos lo sagrado".

Si, los Jaguares de Nayarit, quienes debutarán el próximo 15 de octubre en la Liga Mexicana del Pacífico, presentaron ayer sus uniformes sin ningún logo comercial, sin ninguna marca que robe protagonismo, y el impacto ha sido inmediato. La afición en México ya lo celebra como un gesto valiente, casi heroico, en un mercado donde ya nadie se atreve a ir en contra del negocio.

Los diseños, presentados en Nayarit, han causado sensación. Son frescos, cuidados al detalle y con un cariño evidente hacia la identidad del equipo, de la región y hacia el gran legado de don Alejo Peralta, papá del propietario del club, Carlos Peralta.

Pero lo que más resuena no es la estética, sino el mensaje: El uniforme no está en venta. Es del jugador, del aficionado y de la historia que apenas comienza a escribirse.

El beisbol profesional vive de patrocinios, y es cuestión de tiempo para que la presión comercial toque la puerta. Sin embargo, mientras dure, los Jaguares se han ganado ya un lugar especial en la memoria colectiva: Son, hoy por hoy, el único equipo profesional en el mundo del beisbol cuyos uniformes permanecen vírgenes, limpios, immaculados.

Tal vez mañana esa pureza caiga víctima del mercado, pero hoy es un recordatorio poderoso de lo que el beisbol significaba antes de que las marcas lo convirtieran en pasarela.

Y por eso, más allá de sus batazos y sus victorias, los Jaguares de Nayarit ya hicieron historia antes de lanzar su primera pelota en el Coloso del Pacífico.



Brillante presentación de los Uniformes de los Jaguares de Nayarit en el Coloso del Pacífico. (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)



Los uniformes diseñados causaron sensación a los empresarios, patrocinadores y medios de comunicación (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)



El uniforme negro con vivos dorados destacó la elegancia de los Jaguares de Nayarit que los veremos en el Coloso del Pacífico (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)



La organización de Los Jaguares de Nayarit con todo profesionalismo y ética al presentar los Uniformes del equipo de beisbol que jugará en la Liga ARCO Mexicana del Pacífico (Foto Prensa jaguares de Nayarit)



Los Jaguares de Nayarit conquistaron el paradisíaco lugar, pueblo mágico, Sayulita, en Bahía de Banderas. (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)

Sayulita ya es territorio Jaguar

Los Jaguares de Nayarit llegaron a demostrar su poder

Por Diego Estrada
Prensa Jaguares de Nayarit

El pueblo mágico de Sayulita, en Bahía de Banderas, fue conquistado por los Jaguares, fanáticos recibieron al equipo en el Estadio Manuel Rodríguez Sánchez en el primero de 7 juegos de preparación que tendrá el equipo por tierras nayaritas.



El pitcheo está fortalecido y luce en la pretemporada (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)



El score quedó 12 carreras a 3 a favor de los Jaguares de Nayarit (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)

La afición local respondió con una gran entrada y un ambiente de fiesta, en lo que marcó el arranque de los encuentros amistosos rumbo a la primera temporada en la Liga ARCO Mexicana del Pacífico, que se inaugura el 15 de octubre en el Coloso del Pacífico.

Los dirigidos por Luis Carlos Rivera ganaron por marcador de 12 carreras a 3. Manuel Orozco, Alonso Mendoza y Aldo Flores se combinaron para tres vuelaceras.



Los bateadores respondiendo a la hora de la verdad y Jaguares de Nayarit gana a la Selección Sur de LiNaBe y el umpire hizo un excelente trabajo (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJOR965FM | LAMEJOR965FM.COM | LAMEJOR965FM.COM

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.

Desde 1972, creando comunidades.

PINSALICAMIOS

www.pinsalica.com.mx

En la fecha 4 de la Liga Premier, Serie A

Alacranes de Durango en el NAO quitó invicto 2-1 a Tigres de Álica

*José Ismael Reyes y Omar Vidaña dieron los agujonazos apedreando el rancho a los Tigres y estos últimos dieron el zarpazo por Héctor Mario Sandoval en gol que nadie vio por la densa neblina.
 *Gastón Obledo le ganó la estrategia a Ricardo Jiménez
 *Césped en regulares condiciones, fangoso por la lluvia
 *A los 7 minutos se lesionó el central felino Brandon Guadalupe Santiaguín Godoy, se desajustó la defensiva y obligó a cambio de estrategia en el primer tercio de la cancha

Por Miguel Curiel Aguilar



Tigres de Álica cayeron ante Alacranes de Durango (Foto digital Eduardo Santillán Garibay/Prensa Tigres de Álica)



Héctor Mario Sandoval anotó el gol de los nayaritas (Foto digital Eduardo Santillán Garibay/Prensa Tigres de Álica)



Josué Fabián López buscó ayer daño por su sector a Durango (Foto digital Eduardo Santillán Garibay/Prensa Tigres de Álica)

La noche del viernes lluvioso en el estadio "NAO" de Camichín de Jauja, con una registro de aficionados apenas regular en la tribuna principal, en el marco de la cuarta fecha de la Liga Premier Serie A, los "Alacranes" de Durango vinieron a cobrar los platos que una semana antes les habían quebrado los Tritones Vallarta, haciendo un juego fuerte, con toda la seriedad y derrotaron por 2 goles a uno a los Tigres de Álica, estos últimos, perdieron el paso invicto y le quedaron a deber a sus fanáticos.

A los 7 minutos, en un balón dividido, el delantero de los Alacranes, Francisco Quiñones y el defensa central de Tigres de Álica, Brandon Santiaguín, disputaron el balón y trabaron abajo el esférico, sacando la peor parte el zaguero de la escuadra nayarita que se resintió de la rodilla izquierda, misma que traía un parche para estirar el músculo, quizás producto de una lesión anterior y tuvo que abandonar la cancha, obligando al DT Ricardo Adán Jiménez a modificar el esquema porque ingresó Martín Montes, quien se vio en aprietos en algunas intervenciones.

A partir de ahí, Gastón Obledo, DT de los duranguenses, adelantó líneas y se adueñaron de la media cancha, ya que le faltó salida desde la zaga a Tigres de Álica, buscando solo el escape por las bandas, pero los defensas alacranes se escalonaron y enfriaron los zarpazos que intentaron desbordar en las puntas.

El primer aviso vino a los 11 minutos cuando los Alacranes picaron fuerte en la mitad de la cancha, quedándose con el balón y Quiñones, puntero izquierdo desde el vértice del área, moviéndose al centro, sacó pavoroso cañonazo que se estrelló en el metal, escapándose los Tigres de que les cayera el primer gol en contra.

Un minuto después, a los 12' Montes, defensa de Tigres, se complicó la salida y por poco le madrugan, afortunadamente el portero Pérez salió a quedarse con el balón, impidiendo el gol.

El gol de Durango cayó a los 45 minutos, cuando agonizaba la primera mitad, vino un despeje de portería de los visitantes y a tres cuartos de cancha, un saque de banda por el lado izquierdo, la pelota fue enviada a tiro de esquina y los alacranes cobraron obligando a Pérez, guardameta nayarita a darle un manotazo al balón y vino otro tiro de esquina ahora por el lado derecho y la pelota quedó suelta en el área, se descuidó la línea defensiva, en vez de sacar despeje largo, se les enmantequilló el balón y José Ismael Reyes, a un ladito del manchón de penal le pegó con rencor al esférico y entró a media altura, por el centro, estremeciendo las redes, fue el 0-1, así se fueron al descanso y a estas alturas iniciaba

Tlaloc, se vino la tormenta inclemente.

En el tiempo complementario, siguió la lluvia como sabe caer en Camichín, aderezado de cerrada niebla y a los 5 minutos, 50 de tiempo corrido, al cobrarse tiro de esquina por el lado derecho, Héctor Mario Sandoval anotó el gol del momentáneo empate para Los Tigres, con remate con la cabeza, 1-1 el marcador. Poco les duró el gusto a los felinos, porque cinco minutos después, a los 55, con la fuerte neblina, los alacranes de Durango por conducto de Omar Vidaña Galván que trajo la libra con el manejo de la pelota, clavó el segundo gol para los visitantes, fue el 2-1 definitivo y así los Tigres de Álica en su debut en la temporada 2025-2026, sin puntos, no pudieron darle satisfacciones a sus seguidores.

El arbitraje fue bueno a cargo de Alan Eduardo Contreras y bajo sus órdenes, los equipos alinearon de la siguiente manera:

Alineaciones:

Tigres de Álica.- 1 Emiliano Pérez (Portero); 2 Carlos Andrés Hinestrosa, 4 Brandon Guadalupe Santiaguín (entró de cambio, a los 7' el 22 Martín Alejandro Montes Espinoza), 5 Andrés Becerra (entró de cambio a los 59' el 10 Josué Armando Arana De la Rosa), 7 Osmar Edwin Cerna, 20 Josué Fabián López (entró de cambio a los 59' el 11 Giovanni Efrén Herrera Casillas), 21 Marco Antonio Ruiz, 29 Marco Antonio Ibarra Vázquez (entró de cambio a los 77' el 18 Ricardo Alba Salvador), 24 Edrei Josué García, 9 Osías Renatto Fernández, 30 Héctor Mario Sandoval. DT Ricardo Adán Jiménez.

Alacranes de Durango.- 1 Jared Alberto Muñoz, 4 César Alejandro Hinojoza, 12 Miguel Ángel Lozano,



El marcador así quedó en el NAO de Camichín

Haz todo desde la app

Compra y administra tus boletos

Cambia fecha y hora de tu boleto

Factura y revisa tus viajes

Canjea y recarga puntos

Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente

¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!



33 3111 8780 33 1526 6794
 www.tepicplus.com





Bello Recuerdo
 APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

¡VIVA MÉXICO!
 Grupo Álica te apoya con un subsidio de descuento

Planes funerarios a previsión DESDE \$14 DIARIOS
 CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

Válido al 30/09/2025. Aplican Restricciones.
 *Plan previsor clásico con pagos semanales de \$100.



Llámanos al: 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com

Aniversario LEY

La Tradición de los Mejores Precios

CEBOLLA Blanca EL MEJOR PRECIO \$ 21.75 kg *máximo 5 kilos por cliente*	LECHUGA Romana EL MEJOR PRECIO \$ 14.90 pz *máximo 5 piezas por cliente*	FOCOS, LÁMPARAS Y LINTERNAS De Iluminación 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	KC FullHD LED 43" EL MEJOR PRECIO \$ 2,990.00 *MÁXIMO 2 PROMOCIONES POR CLIENTE*	LIMPIADOR PINOL® Lavanda, Frutal o Pino de 828ml 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	DETERGENTES Líquido y Polvo Ariel®, Salvo® o Ace® 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*
MELÓN Chino EL MEJOR PRECIO \$ 25.90 kg *máximo 5 piezas por cliente*	PIÑA Miel EL MEJOR PRECIO \$ 32.90 kg *máximo 5 piezas por cliente*	BOTANAS Sabritas® (Excepto TOSTITOS® de 240g y Paquetes Armados) 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	WHISKY BUCHANAN'S® DELUXE™ 12 Años o Piña de 750ml 30% DE DESCUENTO	TEQUILA Maestro Tequilero® Doble Diamante de 700ml 30% DE DESCUENTO	Todos los PAÑALES DESECHABLES De todas las Marcas Del Depto. de Abarrotes 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE* Compra 2 y llévate 1 de igual o menor precio ¡GRATIS! MISMA MARCA
QUESOS Chihuahua y Monterey Empacados de Origen 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	CREMAS Refrigeradas de Pieza Del Depto. de Salchichonería y Lácteos 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	BOTANAS BARCEL® 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	GALLETAS Marinela® En Caja 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	ACEITE Nutrioli® Comestible de Soya de 850ml EL MEJOR PRECIO \$ 36.90 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	

Frutas y Verduras

ZANAHORIA A granel Kilo \$ 14.90 *máximo 5 kilos por cliente*	LIMÓN Persa sin semilla kilo \$ 24.50 *máximo 5 kilos por cliente*	PLÁTANO Portatímulo kilo \$ 26.90 *máximo 5 kilos por cliente*	TUNA Blanca kilo \$ 29.90 *máximo 5 kilos por cliente*
AGUACATE Enmallado Pieza de 650g \$ 29.90 *máximo 5 mallas por cliente*	UVA Red globo kilo \$ 49.90 *máximo 5 kilos por cliente*	APIO Kilo \$ 23.75 *máximo 5 kilos por cliente*	NARANJA Jugosa kilo \$ 25.90 *máximo 5 kilos por cliente*

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN De pavo Virginia FUD® kilo \$ 197.90	KIR Salchicha Asar® \$ 67.90	QUESO Asadero La Pastora® Kilo \$ 149.90	YOGHURT Batido con frutas y natural Yoplait® pieza de 1 kilo \$ 47.90
JAMÓN Virginia de Pavo FUD® de 450g \$ 69.90	SALCHICHA Estilo Viena pavo Chimes® pieza de 800g \$ 40.90	YOGHURT Para Beber Yoplait® sabores clásicos pieza de 242g \$ 10.90	CARNE Para Hamburguesa FUD® de 600g o de 720g 3x2

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

BISTEC Picado de res kilo \$ 219.90	ESPINAZO De puerco kilo \$ 41.90	POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas Kilo \$ 66.90	CAMARÓN Mediano Sin Cabeza Kilo \$ 229.90
PULPA Larga de Res Kilo \$ 159.90	PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo \$ 109.90	PECHUGA Bola A granel kilo \$ 119.90	PASTEL 3 LECHEAS Tradicional 1/4 de Plancha Kilo \$ 134.90

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Baño y Recamara | Babylandia

Todos Los SUAVIZANTES Downy® 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	PAPEL Higiénico Grand Brand® de 6 y 18 pz, More Value® de 4, 6, 16, 18 y 32 pz o Ley® de 4 y 12pz 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	En todos los SHAMPOO Del Depto. de Accesorios de Bebé 2x1 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*
DETERGENTE Axion® Líquido Para Trastes Limón de 900ml 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	DETERGENTE Líquido Regular MAS® Color de 4.65 L EL MEJOR PRECIO \$ 155.90	Todas las COLCHONETAS (Del Depto. De Blancos) 30% DE DESCUENTO \$ 999.00
LIMPIADOR Flash® Multiusos Lavanda, Brisa Marina o Floral de 1.8L 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	LIMPIADOR PINOL® Mult. Fragancias Finas Dulce o Int. Atardecer de 828ml 3x2 *MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE*	TOALLITAS HÚMEDAS Tripack Grand Brand® Del Depto. de Acc. Píbabes 2x1 \$ 2,119.00

Comida y Algo Más

ACEITE Comestible Vegetal Ley® de 800ml 2x \$ 49.90	ATÚN En agua o en aceite DOLORES® de 130g 3x \$ 61.50	PRODUCTO LÁCTEO Duopak Nutri® 2L Pieza a solo \$ 43.00	ATÚN En agua o aceite DOLORES® de 295g Pieza a solo \$ 40.90
ATÚN En agua o aceite Mazatún® de 130g 2x \$ 37.90	ELOTE En grano HERDEZ® de 400g Pieza a solo \$ 18.90	SOPA de Fideos o Letras Knorr® de 95g 2x \$ 37.50	CAFÉ Soluble Mezclado con azúcar Los Portales de 170g 35% DE DESCUENTO
MAYONESA Con jugo de limón McCormick® de 390g Pieza a solo \$ 51.50	ATÚN En agua o aceite Mazatún® de 285g 2x \$ 74.90	CHILES Jalapeños rajados SAN MARCOS® de 215 y 380g 3x2	ACEITE Comestible Vegetal Ave® de 850ml 3x2
SALSA De Chile fresco EL PATO® de 225g Pieza a solo \$ 12.90	PURÉ De tomate condimentado Six-pack Del Fuerte® de 1260g Pieza a solo \$ 39.90	PASTA Para sopa LA MODERNA® de 200g 3x2	CHILES Chipotles San Marcos® de 100 y 215g 3x2

Todo Para Tu Fiesta

AGUA MINERAL Peñafiel® Botella de 2L Regular, Manzana, Fresa o Sangría 3x2	DULCES SONRIC'S® Gomitas Enchilada Mancha T de 110g Dulce Moldeable de 45g o Pastilla Inspireka de 49g 25% DE DESCUENTO	WHISKY JOHNNIE WALKER® Etiqueta Roja de 700 ml 30% DE DESCUENTO	TEQUILA CABRITO® Reposado de 750ml con CABRITO® de 250ml A solo \$ 155.00
FRUTSI® Six pac Frutsi® de 250 ml a solo \$ 26.90	JUGO Minibrick JUMEX® Durazno, Mango o Manzana de 125ml 3x2	Variedad de VINOS DE MESA Pieza 3x2	Variedad de BEBIDAS Preparadas COOLERS® Pieza 3x2

Higiene y Belleza | Mercancías Generales

SHAMPOO O Acondicionador PANTENE® de 700ml o SHAMPOO Head & Shoulders® de 650ml 2x \$ 179.90	DESODORANTE En Aerosol AXE® de 88g-97g, Rexona® de 89g-90g y Dove® de 87g-89g En Barra AXE® de 45g, Rexona® de 45g-50g y Dove® de 45g 2x \$ 105.00	HARMONTEC 4K 50" Pieza a solo \$ 4,990.00	Todos los ACEITES por cliente BARDHAH® 2x \$ 179.90
SHAMPOO Acond. Sedal® de 620ml Excepto Luminous y Toque Sedal® 2x \$ 120.00	SHAMPOO O Acondicionador ELVIE® Pieza de 680ml 2x \$ 180.00	VENTILADOR De Pedestal 16" Red-Dot® Pieza a solo \$ 299.90	PANTALONES DE MEZCLILLA Para Toda La Familia 70% DE DESCUENTO
SHAMPOO Acondicionador FRUCTIS® Pieza de 650ml 2x \$ 130.00	DESODORANTE En Aerosol Dove® CLASSIC de 400ml Pieza a solo \$ 64.90	BANCO Redondo Metálico Red-Dot® Pieza a solo \$ 99.00	ACEITES, ADITIVOS Y ANTICONGELANTES BARDHAH® P/ AUTO (Excepto Doy Pack) 2x \$ 149.90
SHAMPOO Acondicionador HERBAL ESSENCES® de 400ml 2x \$ 105.00	CREMA Corporal NIVEA® Básica de 400ml 2x \$ 140.00	MESA Blanca Red Dot® de 1.80 Mts. Pieza a solo \$ 799.00	ROPA INTERIOR Beib Joe® para Niños 30% DE DESCUENTO
DESODORANTE En Aerosol Old Spice® de 93g-96g, Secret® o Gillette® de 93g 2x \$ 105.00	JABÓN DE TOCADOR En Barra Lirio® 3Pack Neutro o Dermatológico \$ 36.90	ACCESORIOS PARA PINTAR Y PINTURAS (Excepto Esmaltes y Aerosoles) 3x2	BRASSIERES, CAMISETAS Y CORPINOS Para Niñas 30% DE DESCUENTO
CREMA DENTAL Colgate® MFPPI de 150 ml Pieza a solo \$ 53.50	Todos los LABIALES MAYBELLINE® 3x2	REFRIGERADOR 7 Pies Silver Hisense® Pieza a solo \$ 4,590.00	DISFRACES Y PIERRAS de Fiestas Patrias 40% DE DESCUENTO
Todos los COSMÉTICOS L'OREAL® 30% DE DESCUENTO	ESPEJOS Decorativos del Depto. de Regalos 50% DE DESCUENTO	PORTARRETRATOS Del Depto. de Regalos 50% DE DESCUENTO	